

Landeshauptstadt München, Baureferat 81660 München

Bezirksausschuss 7 Herrn Günther Keller Geschäftstelle Süd Meindlstraße 14 81373 München Gartenbau Planung und Neubau Planungsbezirk Süd/West Bau-G13

81660 München Telefon: 089 233-60386 Telefax: 089 233-989 60386 Dienstgebäude:

Friedenstr. 40 Zimmer: 5.235 Sachbearbeitung:

Ihr Schreiben vom 07.04.2020

Ihr Zeichen

Unser Zeichen

Datum 04.08.2020

Antrag "Bienenhügel" am Luise-Kiesselbach-Platz / Max-Seidl-Weg

BA-Antrags-Nr. 14-20 / B 07725 des Bezirksausschusses des Stadtbezirkes 7 Sendling-Westpark vom 07.04.2020

Sehr geehrter Herr Keller, sehr geehrte Damen und Herren,

der Bezirksausschuss 7 hat in seiner Sitzung am 07.04.2020 beantragt, auf dem Luise-Kiesselbach-Platz an der Ecke zum Max-Seidl-Weg eine niedrige Erdmodellierung zu errichten und diese mit insektenfreundlichen Sträuchern und Gehölzen und mit bienenfreundlichen Blumen zu bepflanzen.

Hierzu können wir Ihnen Folgendes mitteilen:

Bei der genannten Fläche am südlichen Ende des Luise-Kiesselbach-Platzes handelt es sich um einen schmalen Grünstreifen mit altem Baumbestand, der zwischen der Gehbahn und dem Max-Seidl-Weg liegt. Die Errichtung einer niedrigen Erdmodellierung an dieser Stelle ist grundsätzlich möglich. Aufgrund des angrenzenden Baumbestandes muss sich die Modellierung jedoch außerhalb des Kronenbereichs befinden, da eine massive Überschüttung des Wurzelraums zu einer Schädigung der Bäume führt. Aufgrund des geringen Größe der Fläche kann die Höhe der Erdmodellierung deshalb im südlichen Abschnitt maximal zwischen 1,20 bis 1,50 m betragen. Da sich die Grünfläche nach Norden hin verjüngt, fallen die Modellierungen aufgrund des schmalen Zuschnitts hier entsprechend niedriger aus.

http://www.muenchen.de

In der Sitzung des Bauausschusses am 30.06.2020 erfolgte die Bekanntgabe der Lärmuntersuchungen am Luise-Kiesselbach-Platz (Sitzungsvorlage Nr. 20-26 / V 00370). Hier wird unter Punkt 4. "Weiteres Vorgehen" dargelegt, dass das Baureferat für die Intensivierung der randlichen Eingrünung des Luise-Kiesselbach-Platzes ein Konzept erarbeiten und in Abstimmung mit dem Bezirksausschuss 7 die Umsetzung in die Wege leiten wird. Der Grünstreifen im Bereich des Max-Seidl-Weges wird in diese Planungen mit einbezogen.

Der BA-Antrag Nr. 14-20 / B 07725 ist damit satzungsgemäß behandelt.

Mit freundlichen Grüßen

gez.